

Pondera Banxico bajar tasa de interés (Reforma 18/01/13)

Pondera Banxico bajar tasa de interés (Reforma 18/01/13) La aprobación de reformas estructurales permitiría crecer a mayores tasas sin presionar la inflación Por Gonzalo Soto Cd. de México México (18 enero 2013).- La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) consideró una posible baja en la tasa de interés interbancaria a un día, que actualmente es de 4.5 por ciento, dado que las condiciones de desaceleración en la economía global han empezado a impactar al País. El Banxico también considera en su evaluación una moderación en la actividad económica doméstica y menores presiones inflacionarias. "De consolidarse el entorno descrito podría ser aconsejable una reducción del objetivo de la tasa de interés interbancaria a un día para facilitar el ajuste de la economía a una situación de menor crecimiento económico y menor inflación", señaló el Banco. Respecto a la inflación, el Banco resaltó que luego del periodo de elevación que sufrieron los precios el año pasado, retomaron su nivel normal y se espera que este año se coloquen cerca del objetivo permanente de 3 por ciento Sin embargo, en materia de exportaciones, se destacó que la desaceleración económica mundial está afectando al sector. "Derivado de la desaceleración de la economía mundial, las exportaciones continúan registrando un menor dinamismo en relación a lo observado en la primera mitad de 2012, lo cual ha influido en el comportamiento de la actividad productiva y los servicios que están más relacionados al comercio exterior", detalló. Además, algunos componentes del gasto interno se han debilitado, pues aunque sigue habiendo una recuperación del mercado laboral sin presiones inflacionarias, los riesgos para la economía mexicana persisten derivado del mal estado de los países desarrollados, lo que podría contrarrestarse con la aprobación de reformas estructurales. En Estados Unidos, por ejemplo, se anticipó que este año el crecimiento económico será menor al registrado en 2012, además de que, a pesar de la aprobación de medidas para evitar el llamado precipicio fiscal, aún queda por delante la discusión del techo de la deuda. En tanto que en la zona euro, las perspectivas de crecimiento para 2013 siguen siendo desfavorables. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo